

BOLETÍN INFORMATIVO

GESTIONA GOBIERNO EBANENSE CAMPAÑA DE ENMIENDAS EN ACTAS DE NACIMIENTO

Dada la inmensa demanda en corrección de actas de nacimiento por errores arrastrados desde su origen, el Ayuntamiento de Ébano gestiona para este año una campaña de enmiendas.

Oportunamente, la Presidenta Soledad Carreño Linares presentó la solicitud correspondiente ante la Dirección General del Registro Civil en la entidad, y se guarda con optimismo una respuesta satisfactoria.

De esta manera, la inmensa cantidad de personas en esta condición podrán rectificar sus documentos y realizar sus trámites, sin dificultad alguna, para obtener su credencial INE, pasaporte u otra identificación oficial.

Además, explicó la Oficial del Registro Civil No. 1, Lic. Josefina Hernández Bravo es absoluto interés de la alcaldesa Soledad Carreño Linares, respaldar la lastimada economía de la gente, ya que trasladarse hacia la capital del estado a realizar la correspondiente corrección, implica por lo menos un desembolso de entre mil 500 y 2 mil pesos, tomando en cuenta transporte ida y vuelta y una comida.

Para los 138 titulares de oficialías en el estado resulta sumamente complicado disminuir totalmente el rezago por lo mismo de la fuerte demanda.

De ahí la iniciativa del Gobierno de Ébano por efectuar aquí una Campaña de Enmiendas de Actas de Nacimiento.

Por otro lado, la licenciada Josefina Hernández aclara que el origen del problema consiste en la dificultad de interpretar y transcribir erróneamente los registros y datos con letra manuscrita, que ya no se practica ahora, de los libros de archivos antiguos al nuevo sistema de datos.

Otro detalle es que usuarios no revisan sus actas al momento de tramitar nuevas y así les dan el uso debido sin imaginar el problema que ello implica posteriormente.

#GobiernoDeResultados #ContigoCambiamosLaHistoria #GobiernoMunicipalDeÉbano

ATENTAMENTE

**C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

